

<http://www.swr.de/landesschau-aktuell/bw/karlsruhe/karlsruhe-karlsruher-institut-fuer-technologie-distanziert-sich-von-ehrensensatorwuerde-fuer/-/id=1572/did=16657536/nid=1572/m4yca5/>

# Karlsruher Institut für Technologie distanziert sich von Ehrensensatorwürde für

Der Senat des Karlsruher Instituts für Technologie, KIT, hat beschlossen, sich von der Ehrensensatorwürde des früheren Geschäftsführers am ehemaligen Kernforschungszentrum, Rudolf Greifeld, zu distanzieren. Laut Gutachten der KIT-Ethikkommission war Greifeld während der NS-Zeit im Kriegsverwaltungsrat in Paris tätig und folgte der Nazi-Ideologie zur Juden-Verfolgung. Die "Initiative gegen Militärforschung an Universitäten" hat die Entscheidung begrüßt, kritisiert aber, dass das KIT die Ehrung Greifelds nicht ganz aberkennt. Das KIT vertritt die Haltung, dass eine Ehrensensatorwürde aus juristischer Sicht nach dem Tod erlösche und deshalb eine offizielle Distanzierung ausreiche. Aus heutiger Sicht würde eine Ehrung aber nicht mehr erfolgen.

Stand: 15.12.2015, 14.30 Uhr

## **Na sowas !**

Die Ini hat es mit ihrer am 15.12.2015 um 00:45 Uhr verschickten Presse-Erklärung <http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20151214.pdf> in den SWR gebracht.